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                            ¿Quien es Stormy Daniels? La actriz porno que demanda a Donald Trump


                                                
                        
                        

                            
Daniels, una ex modelo de Playboy y actriz de películas para adultos, afirma que tuvo una aventura con Donald Trump durante la campaña presidencial de 2016, aunque él lo niega enfáticamente. Daniels alega que Trump le pagó 130.000 dólares para que guardara silencio sobre su encuentro; presentó una demanda por difamación contra Trump, pero perdió cuando el tribunal confirmó que su discurso estaba protegido por la Primera Enmienda.   




Stormy Daniels es una ex estrella de películas porno que afirma haber tenido un encuentro sexual íntimo con el presidente Donald Trump en 2006. Afirma que él le pagó 130.000 dólares poco antes de las elecciones presidenciales de 2016 a cambio de que guardara silencio sobre su aventura. Sin embargo, Trump niega estas afirmaciones y se refiere a Daniels como un “bicho raro”. 




“Me dijo: ‘Vaya, tú, eres especial. Me recuerdas a mi hija'”. Ya sabes, él dijo: ‘Eres inteligente y hermosa, y una mujer a tener en cuenta, y me gustas. Me gustas’. ” Luego afirmó que tuvo relaciones sexuales con Trump porque se sintió presionada una vez que regresaron a su habitación de hotel, informa NPR.




En ese momento, Daniels tenía 27 años y Trump 60 y acababa de casarse con Melania Trump el año anterior. Si bien pudo haberse sentido presionada, Daniels aseguró al público que el presunto sexo fue “consensuado” y que no se consideraba a sí misma “una víctima”. 
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El miércoles 15 de marzo de 2023, Daniels se reunió con los investigadores para hablar sobre el papel de Trump en el pago




Esto ocurre cuando Trump había publicado en TruthSocial que esperaba ser arrestado en marzo luego de una investigación adicional relacionada con la supuesta falsificación de registros comerciales. NPR informó que el 4 de abril de 2023, la Corte de Apelaciones del Noveno Circuito de EE. UU. ordenó a Daniels que pagara $ 121,972 en costos legales por una demanda fallida por difamación de 2018 contra Trump.




Daniels contó en su libro de 2019 cómo In Touch Weekly se acercó a ella en 2011 con una oferta para vender su historia de su supuesta relación. Aunque inicialmente se mostró renuente, finalmente accedió por temor a que alguien más pudiera hacerlo. Además, afirmó que Trump le prometió una aparición en Celebrity Apprentice como compensación. Tiene más de dos décadas de experiencia actuando y dirigiendo películas para adultos. Además, ha aparecido en varias películas convencionales como The 40-Year-Old Virgin y Knocked Up. 




Además, se ha casado cuatro veces y tiene una hija




Stormy Daniels (formalmente Stephanie Clifford) afirmó en julio de 2016 haber tenido una aventura con el presidente Donald Trump durante un torneo de golf de celebridades en Lake Tahoe en 2006. Afirmó que se reunió con él después de que él la invitara a cenar, con quien le ofreció pagar. Cuando ella se negó, Michael Cohen, el abogado personal del presidente Trump, arregló el pago de una suma no revelada para que ella no expusiera más información al respecto. En ese momento de su carrera, Daniels era una actriz de cine para adultos establecida con más de 60 créditos y cofundó la productora Wicked Pictures. No es ajeno a la atención del público tampoco; Daniels ya había aparecido en varias películas y programas de televisión convencionales y disfrutó de una gran cantidad de seguidores en Instagram. 




Stormy Daniels tuvo una exitosa carrera en el cine para adultos con Wicked Pictures y películas convencionales. Sin embargo, sus batallas políticas contra el presidente Donald Trump se convirtieron en su reclamo de fama; de repente, no había límites para las oscuras misivas que la gente le enviaba usando nombres reales y fotos como parte de una campaña casi religiosa para herirla o matarla; comparó sus esfuerzos con los de los terroristas suicidas que consideraban infligir dolor a los demás como actos justos; ¡Se sorprendió al ver que su mundo se había vuelto tan peligroso en comparación con el de las películas para adultos!




Si bien ser una estrella porno puede parecer glamoroso, puede ser un gran desafío




Muchas estrellas sufren problemas de salud mental como depresión y ansiedad; algunos incluso expresan tendencias suicidas. Además, las estrellas porno pueden correr un mayor riesgo de contraer enfermedades de transmisión sexual (ETS); por lo tanto, deben hacerse pruebas regulares. Las estrellas porno deben soportar tensión física en su trabajo. Las estrellas a menudo tienen que llevar equipos pesados, viajar a varios lugares y actuar durante largos períodos, lo que puede provocar problemas de espalda y rodillas. Además, las estrellas porno deben mantener figuras delgadas para seguir siendo competitivas dentro de su industria. Las estrellas xxx se han ganado una reputación por su arduo trabajo. Muchos han ganado millones en la industria y se han ganado el respeto de sus colegas.




¡Algunos incluso llegan a los salones de la fama! Las tendencias recientes indican una tendencia creciente de mujeres que ingresan a la industria a medida que más personas consideran la pornografía como su elección de carrera, creando más oportunidades que nunca para las artistas que desean convertirse en estrellas porno. Las estrellas porno son intérpretes o actrices que se especializan en películas y escenas eróticas explícitas, que trabajan en estrecha colaboración con otros actores y el equipo de filmación para crear experiencias cinematográficas inmersivas para el público. Las estrellas porno pueden promocionar sus películas a través de los canales de las redes sociales o asistir a eventos de la industria para generar entusiasmo o ganar exposición para ellos y sus películas. 




[image: ]



Las perspectivas de carrera de las estrellas porno han avanzado considerablemente recientemente




Muchos se están aventurando en el espíritu empresarial, proporcionando suscripciones de contenido privado o monetizando su influencia en las redes sociales para ganar dinero; ¡otros incluso se están diversificando hacia roles principales o se están convirtiendo en defensores de la salud sexual! 




Aunque los actores porno a veces se vuelven famosos por derecho propio, la mayoría gana la mayor parte de su dinero como acompañantes o trabajadores de burdeles, utilizando las películas en las que aparecen como vehículo promocional para estos trabajos principales. La mayoría de las estrellas porno no alcanzan el nivel de fama que define el estrellato genuino. 







                        


                        
                            

                                
                                
                                    agost 17, 2023

                                                                            Add Comment                                                                        
                                    
                                


                                
                            


                        
                    


                    
                    

						
                            La violencia de los Sanfermines


                                                
                        
                        

                            Si por algo es famosa y conocida la ciudad de Pamplona a nivel mundial es por los Sanfermines, un espectáculo donde año tras año saltan a la prensa noticias de violencia animal y casos de abusos sexuales, lo que ha hecho que esta festividad esté en el punto de mira. ¿Se prohibirá algún día en España como se pretenden eliminar también las corridas de toros?

El año pasado fue noticia por las 16 detenciones a hombres llevadas a cabo por la policía nacional, con motivo de abusos sexuales, con cinco ataques violentos y 11 de agresión sexual. Cada año las protestas antitaurinas son más numerosas y las manifestaciones en vísperas de la celebración del evento más numerosas.

Más allá de la controversia por los toros, la festividad es una dosis de exceso y diversión que paraliza la ciudad entera durante los 9 días que dura la celebración. “Durante Sanfermines se pueden ver las cosas más disparatadas que uno se puede imaginar”, afirmaba un alto cargo político de la ciudad. “Gente durmiendo de pie, gente desnuda que se pasea por las calles o tiradas sobre el suelo. Lo que a veces nos dejan imágenes totalmente bochornosas en los informativos”.

Según los datos, 16.448 personas participaron en el encierro de porno gratis. Para el 46% era su primera vez, la mayoría de ellos australianos, británicos y estadounidenses. El 92% de los corredores son hombres.

La ciudad se está tomando muy en serio las denuncias que se producen por agresiones sexuales, dando lugar a diversos talleres y a campañas de concienciación. En la última celebración conocimos el que caso de “La manada”, que todavía se está juzgando y donde, supuestamente, un grupo de 5 hombres violaron a una misma chica entre todos ellos. Se ha creado una línea telefónica abierta las 24 horas del día para que las mujeres puedan hacer uso de ella si sufren algún altercado.

En nuestra opinión, estamos hablando de una tradición del porno en español que se debería de prohibir también junto con los toros. No solo por el ambiente violento y acosador que se genera contra las mujeres, sino que también por el maltrato animal que reciben los toros y los daños físicos a personas. No hay edición que no se salde con algún muerto o una cifra de heridos bastante considerable. En la pasada edición fueron 10 las personas heridas al ser corneadas de forma bastante violenta.

Una simple carrera separa la vida de la muerte y no merece la pena arriesgarse así y poder perder una cosa tan bonita como es la vida.

Impresentable por descastada la corrida de Bernaldo de Quirós

Tercera “corrida de toros” en la Plaza de Toros Nuevo Progreso. La multitud acudió a la plaza y los tendidos se llenaron por el aviso de un letrero que prometía, bajo la mano de Enrique Ponce, Juan Pablo Sánchez y Sergio Flores. Inicialmente se había comunicado la corrida con toros de la ganadería de Jaral de Peñas, pero vaya usted a entender por qué, para desgracia de todos los novatos apasionados, esos toros no fueron aprobados por el juez y entonces la compañía tomó una elección equivocada: sustituir la corrida por toros de la ganadería de Bernaldo de Quirós.

La helada tarde de esta forma nos dejó el alma: helada. Tuvimos que aguantar siete toros que fueron todo, menos toros bravos. De los toreros no diré nada, ya que nada lograron llevar a cabo frente los toros descastados, mansos, de fea estampa y, por lo tanto, sin trapío. Quizás sólo uno de ellos, el cuarto de la tarde, que de todos modos era el tercero de la lidia ordinaria ya que el primero se descepó el pitón al ir al caballo, tuvo presencia solamente aprobatoria.

Enrique Ponce sufrió reclamos de la afición que se encuentra en la Nuevo Progreso. EL INFORMADOR / G. Gallo

Pero la forma en los toros de lidia no es lo exclusivo ni lo más relevante. Lo que vale en ellos es el fondo, esto es, la casta, que se reconoce por la bravura y la nobleza. Ayer después del mediodía todos los toros fueron descastados. Toros mansos con los que era irrealizable bordar una faena. El toro bravo es aquel que combate, que embiste con fuerza y pelea al caballo metiendo la cabeza; es el toro que sigue el engaño del capote y la muleta con avaricia y hace surcos en la arena.

Con el toro bravo el torero ha de parar, templar, enviar, ligar y cargar la suerte. Cualquier persona que se precie de ser aficionado sabe y sabe que sólo es así viable que un torero se erija en oposición al toro como un demiurgo, y borde con la máxima hermosura la anhelada excelencia de una faena.

Pero con los “toros” y SEXMEX XXX que fueron presentados ayer por la ganadería de Bernaldo de Quirós, el público presenció un show intensamente decepcionado. La mansedumbre merodeaba por el ruedo, incansablemente.

Y entonces surgió la denuncia. Parte importante del público empezó a reclamar a Enrique Ponce que en cada plaza que se muestra impone su figura y pide torear burros como los que se lidiaron ayer. Muchas personas se preguntaba por qué se había desplazado a la ganadería de Jaral de Peñas, seria y de toros bravos, por la vacilada de Bernaldo de Quirós. ¿Por qué la compañía no buscó toros de otra ganadería?

La ganadería de Bernaldo de Quirós no dio el ancho en la tercera corrida de la temporada grande. EL INFORMADOR / G. Gallo

En días pasados Ponce fue recibido como un virrey en distintos eventos en nuestra localidad, y en uno de ellos, a cuestiones que sólo buscaban adularlo con zalamería y peliculas xxx, respondía que lo de el era el toreo de artista, y que para eso necesitaba toros que se le van a prestar. Mencionó que no le gustaba la agresividad del toro ni la fiereza, y que él prefería torear despacio, torear bonito. ¡Pero si hablamos de la fiesta brava, señor Ponce, no de enseñanzas para escribir poesía!

Toros inválidos y descastados fueron la escenificación en una tarde donde se dió a conocer, otra vez, que las ganaderías como Bernaldo de Quirós han exprimido la bravura para dejar unos trapos de mansedumbre. Toros como esos sólo van a hacer inconveniente a la fiesta brava. Las compañias tienen que poner los ojos en las ganaderías de toros bravos, sin dejarse llevar por la exigencia de las figuras.
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                            Razones por las que se deben prohibir las corridas de toros


                                                
                        
                        

                            En este documento vamos a exponer una buena serie de razones para que se prohíban los toros en toda España, como ya ha pasado en Cataluña. Cuando se lean, se verán que son cuestiones de simple sentido común y lo que no es normal es que en esta época, en pleno siglo XXI se siga manteniendo una celebración cuyo único motivo es la de maltratar a un animal por nuestra diversión.

POR EL MALTRATO HACIA EL TORO

Creo que esta es la principal razón de peso para que una tradición noble (que se dice llamar así), finalice de una vez por toda. ¿Qué necesidad hay en ver la muerte y el sufrimiento de un animal de la forma más cruel y vil que existe? Donde se le pica al toro para que responda y agreda al torero. Cuando uno ve imágenes de estos animales sangrando por la nariz, tumbados en medio de la plaza y un hombre disfrazado porno rematando la faeana, es cuando uno se da cuenta de la verdadera barbaridad que se está cometiendo. Porque sí, esto no tiene otro nombre es una BARBARIDAD propia de bárbaros.

NO SE MERECE QUE SE LE SIGA LLAMANDO “TRADICIÓN”

Para mantenerla, muchos se excusan es que es una tradición más del país. ¿Acaso no podemos avanzar como seres humanos para comprender que cosas como estas no dan una imagen pésima en el resto del mundo? Nos hace parecer seres insensibles, cavernícolas, a los que les excita el sufrimiento ajeno y para nada es así. Por mucho que sea una tradición, si es cruel y violenta, ¿por qué se debe mantener?

Podéis preguntaros porque es algo que cada vez se da en menos países y es por su crueldad como principal motivo. Cada vez menos son menos las personas interesadas en esta “tradición” y es precisamente por su poco valor moral y ético.

 

EL ENGAÑO DENTRO DE LA PLAZA

Este es un tema fundamental y que además se usa mucho para engañar a los extranjeros. Muchos de ellos se piensan que es el combate entre un hombre y un animal salvaje, pero la realidad es que es un animal criado por el ser humano y de salvaje y visceral no tiene nada. Antes de salir a la plaza se le hiere para que juegue en desventaja y resulte más fácil poder matarlo.

SACA NUESTROS SENTIMIENTOS MÁS PERVERSOS

Es algo que se ve a simple vista: como este acontecimiento deja ver los sentimientos más perversos que tienen algunos seres humanos. La excitación por la violencia, por la humillación y por el maltrato. Representa los peores valores que además, como sociedad, nos representa en muchos países del extranjero y no es por algo bueno, precisamente.
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                            ¿Prohibirá algún día España las corridas de toros?


                                                
                        
                        

                            ¿Qué sería de España sin la tradición de las corridas de toros? Según dicen algunos, privar al país de semejante tradición cultural sería toda una violación a su memoria. Se ponen demasiado drásticos y desde aquí defendemos que no es tal esa tradición noble que dicen que es, sino un evento diseñado para el maltrato de un animal.

Una nación europea avanzada del siglo XXI ya habría prohibido esta tradición desde hace bastante tiempo. España es a día de hoy un país dividido sobre la que es su tradición más conocida a nivel exterior, junto con el flamenco.

Los seguidores dicen que la lidia es parte del tejido nacional, aunque la realidad es que el número de corridas anuales ha descendido drásticamente, y en el ámbito judicial se conoció hace poco el fallo del tribunal constitucional  que declaró las corridas como patrimonio nacional, inhabilitando la prohibición marcada por Cataluña, donde se prohibieron las corridas en su parlamento regional.

Por otra parte, los defensores de los derechos de los animales impulsan cada día más protestas para que esta costumbre llegue a su fin, y con ello partidos políticos que llevan en su programa prohibir las fiestas de lidia.

La sociedad española ha sufrido un cambio al respecto en modo de ver el toreo. “Los españoles ya no se sienten identificados con las corridas de toros, sino que al contrario cada vez más ciudadanos tienen constancia de que es una excusa para que se lleve a cabo al maltrato, y se sienten incómodos con la idea”, argumentaba un ciudadano en contra de la tradición.

Las encuestas realizadas certifican que al 62% de la población española no le gustan las corridas de toros, pero que solo un 42% obligaría a su prohibición por ley.

Las corridas de toros han existido en España de al menos –según consta en los registros- desde la época romana, junto con el formato actual, donde vemos a un matador con capa y espada que le quita la vida al animal.

Pero no solo el toreo está en el punto de mira, muy cerca se encuentran los San Fermines en Pamplona, donde se suma el sufrimiento de los animales con los heridos que corren delante de los toros, donde las cogidas y las muertes son una cuestión desgraciadamente frecuentes.

Desde este medio también exigimos la prohibición de los correbous, una variante típica catalana donde los animales tienen antorchas amarradas en sus cuernos.

Según las cifras del gobierno, únicamente un 9,5% de los españoles asistió a una corrida de toros en el pasado año. Desde la asociación animalista Pacma, argumentan que “las corridas de toros van en declive y desaparecerán en pocos años si hay intención política”.
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                            Cataluña, primera Comunidad autónoma en prohibir los toros


                                                
                        
                        

                            Cataluña ha sido la primera provincia de España en prohibir las corridas de toros, un ejemplo de civismo que llevaba solicitando la población desde hace bastantes años. No se podía permitir que un espectáculo tan vil y sangriento, se siguiera celebrando con total impunidad en una sociedad moderna y con valores que es la sociedad catalana de hoy en día. Que sea una tradición no excusa el maltrato animal intrínseco de este tipo de festividad y es una razón más que suficiente su prohibición.

Debemos llamar a la reflexión y pensar en cuáles son las tradiciones que queremos que nuestros hijos hereden. En el trato que da una civilización a sus animales, se puede medir el nivel de general de ésta, y entiendo perfectamente cuando extranjeros llegan a nuestro país y contemplan atónitos el maltrato animal que se está llevando a cabo delante de sus ojos y como el público vitorea este acto tan sumamente violento, donde el toro es maltratado previamente antes de salir a la plaza.

Un acto donde salen a relucir los sentimientos más primitivos del ser humano, y entiéndase esto como una forma despectiva de hablar de ellos. Si por algo se ha avanzado es por usar el raciocinio y saber distinguir entre lo que se considera correcto y lo que no. Y es que un espectáculo donde un animal juega en clara desventaja y donde se vitorea a un ser humano para que lo intente matar por el simple hecho de deleitarse con la sangre y la violencia.

Pero ahora que ya se ha conseguido en un determinado territorio del país como es el nuestro, se tiene que llevar al resto de España la eliminación de este ‘evento cultural’, si se le quiere –pero no que no se debe- llamar así.

Y por si no lo sabías, las corridas de toros ya se prohibieron en España durante periodos muchos más oscuros que los que vivimos actualmente, durante los reinados de Fernando VI, Carlos III y Carlos IV.

Pese a la sentencia dictada por el tribunal constitucional alegando que la prohibición de las corridas es un tema estatal y no autonómico, las corridas lo tienen muy difícil para volver a Cataluña de forma regular. La sociedad está comprometida y esperemos que siga siendo así durante el resto de los años que vienen y que se aplique tanto al resto del país como a los extranjeros.
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